



APTA Axarquía Costa del Sol en colaboración con el Círculo de Empresarios de la Costa del Sol organizan un taller gratuito sobre Verifactu y factura electrónica

Esta jornada informativa se enmarca en una línea de colaboración entre ambas entidades, con el objetivo de acercar herramientas clave al tejido empresarial de la comarca de la Axarquía.

Se trata de un taller gratuito sobre Verifactu y la facturación electrónica, que tendrá lugar el martes 18 de noviembre a las 18:00 horas en la Sociedad Recreativa y Cultural la Peña (Plaza Carmelitas, 9 Vélez-Málaga).

Durante la rueda de prensa celebrada en la sede de APTA, **Elisa Páez, gerente de la Asociación para la Promoción Turística de la Axarquía (APTA)**, ha destacado que “el hilo conductor de esta convocatoria es la sinergia que hemos creado con el Círculo de Empresarios de la Costa del Sol, y en este caso con su delegación en Vélez-Málaga, para impulsar actividades que respondan a las necesidades reales del empresariado local”. Páez subrayó que “la jornada tiene como finalidad dar a conocer una herramienta que será obligatoria para todos los empresarios a partir del 1 de enero de 2026: Verifactu, un software que responde a la nueva normativa de facturación electrónica, y que queremos presentar en Vélez-Málaga como capital de la comarca de la Axarquía dirigido a profesionales, autónomos y empresarios interesados en conocer de primera mano las implicaciones de la nueva normativa fiscal”.

Por su parte, **Carolina Rodríguez, responsable del Círculo de Empresarios de la Costa del Sol en Vélez-Málaga**, ha explicado que “esta jornada forma parte de una serie de acciones que venimos desarrollando desde el Círculo de empresarios en distintas delegaciones y puntos de la provincia y que ahora llega a Vélez-Málaga para informar de forma clara y sencilla sobre los nuevos modelos de facturación exigidos por Hacienda”. Rodríguez ha detallado que “a partir del 1 de enero será obligatorio para sociedades, y desde el 1 de julio para autónomos, por lo que es fundamental que todos los empresarios estén informados y preparados”.

El taller abordará qué softwares están homologados, cómo funcionan los sistemas QR, y qué errores debemos evitar para cumplir con la normativa sin complicaciones”.



El taller tendrá una duración aproximada de dos horas y será impartido por Pablo Domato, CEO de CN Gestión, quien ofrecerá una formación accesible, práctica y sin tecnicismos, pensada para facilitar la comprensión y aplicación inmediata de los nuevos requisitos. La actividad está dirigida a empresarios de todos los sectores, especialmente restauración, hotelería y comercio, y busca ofrecer una oportunidad formativa a quienes no hayan podido asistir a jornadas anteriores.

Desde **APTA y el Círculo de Empresarios** se hace un llamamiento a la participación, destacando que este tipo de encuentros permiten avanzar hacia una gestión más moderna, transparente y eficiente, en línea con las exigencias fiscales actuales.

Además, se ha anunciado que, en el marco del convenio firmado entre ambas entidades, se seguirán desarrollando actividades periódicas dirigidas al empresariado de la comarca.

La entrada al **taller es gratuita** y se necesita confirmar asistencia a través de los teléfonos 951 214 246 / 613 44 69 26, mediante correo electrónico a ce@cecostadelsol.es o enlace <https://forms.gle/DVTV3LjNT11CgrxHA>

En Torre del Mar (Vélez-Málaga) a 17 de noviembre de 2025